
“钓鱼岛的风光非常美！而我们前段时间赞助过一个
海洋风光摄影展，更激起了我们对于祖国海岛的这种心
意。”童增告诉记者，钓鱼岛从国内法来讲属于无主岛，“那
么根据中国的法律我们就可以租赁钓鱼岛”。

目前，根据国家海洋局、民政部、解放军总参谋部联合颁布
的《无居民海岛保护与利用管理规定》，法人单位以及个人都可
申请开发利用无居民海岛。

童增表示，他已经与中国海洋摄影协会达成合作意向，将
一同组织前往钓鱼岛采风、旅游。中国海洋摄影协会秘书长曹
彩霞女士也告诉记者，此前海洋协会曾得到过童增的支持，未
来双方愿意继续合作，进行摄影、旅游资源开发等一系列活动。

童增曾于1991年起率先发起民间对日索赔活动，1996年发
起大陆民间保钓行动。

重庆国际小姐增选
自国际小姐重庆赛区三

强结果产生以来，在网络上产
生了较大争议。昨日此事有
了重要进展。“国际小姐”官方
微博发表了关于增设重庆直
选赛区的公告，表示将再次选
出 3 名 选 手 参 加 中 国 区 决
赛。该公告表示，媒体和部分
网友对重庆赛区选出的前三
强选手存在较大争议，为了感
谢广大网友及地方媒体对于
国际小姐的深切关注，响应公
众热情，决定在全国首次增设
重庆直选赛区。

之前选出来的三强怎么
办？针对网友提问，“国际小
姐”官方微博回复表示，直选
赛区为增设赛区，不影响重庆
赛区 3 位选手参加中国区总
决赛。这意味着，重庆市将有
6 位选手参加第 52 届国际小
姐中国大赛总决赛。

据《重庆晨报》

7 月 17 日以来，国内外媒体密切关注“中
国渔船在日本海俄罗斯专属经济区被扣、一名
船员坠海失踪”。中国驻俄罗斯哈巴罗夫斯克
总领馆昨日在其网站刊登了说明，作出澄清与
回应。说明指出，有报道称“总领事孙立杰接
受了采访”。事实上，中国驻哈巴罗夫斯克前
任总领事孙立杰已于今年1月离任回国，并未

就此事接受过任何采访。
有报道称该领馆人员说“此次事件与先前

的中国渔船进入俄罗斯海域被扣事件类似，或
将像往常一样通过法律和经济手段来解决”、

“将交钱赎渔民”。事实上，驻哈巴罗夫斯克总
领馆未作此表态。

此前经中国驻俄外交机构证实，中国

两艘渔船 15 日和 16 日分别在俄远东滨海
边疆区被扣，两艘渔船上共有 36 名中国渔
民。

另据俄联邦安全总局东北海岸边防局称，
某些媒体所说“有 1 名中国渔民坠海失踪”与
事实不符。

中新

中国民间对日索赔第一人

向国家申请租赁钓鱼岛

7月16日，北京。
中国民间对日索赔第一人童增在中国大饭店向记者出

示了一份申请书的复印件。
在这份申请书上，童增以他名下的一家投资公司正式向

国家海洋局海岛管理办公室提出申请，希望租用钓鱼岛及附
属岛屿进行旅游开发。

此外，童增也在同国家旅游局进行沟通，并申请从浙江舟山
或福建厦门启程前往钓鱼岛的航线。

“申请航线需要具备很多的条件，我们正在拟一个租
赁钓鱼岛的可行性报告。”据童增介绍，报告从财务管理、
管理团队、经营模式、实际操作等多个方面对租赁经营钓
鱼岛的可行性进行了探讨，并准备下一步提交。

虽然在童增看来，租赁开发钓鱼岛是一项纯经营性的活动，
但事实上，开发钓鱼岛不仅具有经济价值，对于维护国家主权和
保卫国家安全也有重要意义——一些海洋法专家认为，对有争
议的海岛，既然中国拥有主权，就要在实际开发利用中显示中国
的存在。

国家海洋局方面还未就童增申请租赁钓鱼岛一事作出回
复。 据《法制周末》

申请从浙江或福建前往钓鱼岛航线

｛

｛

环球小姐海南冠亚军出炉，惊着你没？
网友们大呼：重庆山东三强都能接受了

继 7 月 6 日重庆国际小
姐冠亚季军和7月10日环球
比基尼小姐山东前三强遭网
友狠批之后，环球小姐海南
赛区冠亚军出炉后网友继续
吐槽：真的跟不上现代审美
的标准了。有的网友甚至对
这二位的性别产生了质疑：

“这到底是男是女？”
网友热议：
@三色娱头煲: 2012年

环球小姐海南赛区的冠亚
军，看来审美大潮真的变
了？

@凤凰花开的小屋：难
道是现代的审美标准变了，
还是自己太落伍了，这绝对
与重庆选美有得一拼!2012
年环球小姐海南赛区的冠
亚军。

@华西：我承认我看不
懂她们的美丽……

@高新生活论坛：看了
2012 年环球小姐海南赛区
的冠亚军，重庆山东三强我
都能接受了！
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环球小姐海南冠亚军环球小姐海南冠亚军
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